



Isabel Gadea Martínez, Portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Molina de Segura, de conformidad con el Reglamento de Organización y Funcionamiento, tiene a bien someter a consideración en el Pleno Municipal del 22 de diciembre de 2025, para su debate y aprobación la siguiente:

MOCIÓN

La etapa educativa de 0 a 3 años es clave para el desarrollo cognitivo, emocional y social de las niñas y niños, además de ser el mecanismo más efectivo para reducir las desigualdades de origen. Garantizar el acceso universal a esta etapa no es solo una medida de conciliación, sino una política de justicia social para asegurar el éxito escolar futuro y la igualdad de oportunidades.

Nuestro municipio cuenta actualmente con una red de 5 Escuelas Infantiles Municipales (La Consolación, El Llano, La Asunción, Inmaculada y Cañada de las Eras). Sin embargo, el coste del servicio sigue siendo una barrera para muchas familias trabajadoras, lastrando especialmente las carreras profesionales de las mujeres y la economía doméstica.

Es imprescindible destacar el esfuerzo inversor que está realizando el Gobierno de España para ampliar la oferta pública. Un ejemplo concreto y tangible en nuestro municipio es la financiación de la Escuela Infantil "Mirador Agridulce", con un coste de 600.000 euros, donde la inversión estatal ha permitido la creación de 41 plazas públicas y gratuitas.

Frente a esta realidad de hechos y financiación efectiva por parte del Estado, nos encontramos con la desidia del Gobierno Regional. A pesar de los constantes anuncios propagandísticos en prensa —como el reciente titular donde el Gobierno regional promete financiar "casi 3.000 plazas" en escuelas municipales—, la realidad en Molina de Segura es muy distinta: el Gobierno Regional de López Miras no destina ni un solo euro a la financiación de nuestras escuelas infantiles municipales.



El pasado 10 de diciembre, además, se publicó el convenio por el que la gestión de la nueva escuela infantil “Mirador Agridulce” pasa a ser municipal. El Gobierno de España asume el gasto de la construcción y los molinenses el de la gestión, y el Gobierno Regional, el único competente de nuevo da la espalda a las familias de Molina de Segura.

Mientras el Gobierno de España pone dinero sobre la mesa para abrir aulas gratuitas como las de Mirador Agridulce, la Comunidad Autónoma se limita a hacer anuncios vacíos que no se traducen en transferencias reales para este Ayuntamiento. No podemos permitir que la gratuidad en Molina dependa exclusivamente de fondos estatales o del esfuerzo de las arcas municipales, mientras la administración competente, la regional, elude su responsabilidad financiera.

Ante este agravio comparativo, es voluntad de este Grupo Municipal que Molina de Segura avance hacia la gratuidad total en sus 5 centros municipales, pero exigiendo la corresponsabilidad financiera que la Comunidad Autónoma niega a nuestros vecinos y vecinas.

Por todo lo expuesto, el Grupo Municipal Socialista propone al Pleno la adopción de los siguientes:

ACUERDOS

1. Instar al Gobierno de la Región de Murcia transfiera de inmediato las partidas económicas necesarias para financiar las plazas de nuestras 5 escuelas municipales para implantar la gratuidad en las 5 Escuelas Infantiles Municipales de Molina de Segura para el ciclo 0-3 años, equiparando su esfuerzo al ya realizado por el Gobierno de España con las 41 plazas de Mirador Agridulce.



AYUNTAMIENTO
MOLINA DE SEGURA

PSOE /
Molina de Segura

2. Instar al Gobierno Regional a que asuma el coste de la gestión de la nueva Escuela Infantil de Mirador Agridulce y que este no recaiga en las arcas municipales de este ayuntamiento.

Isabel Gadea Martínez
Portavoz Grupo Municipal PSOE
Ayuntamiento de Molina de Segura